
Kreis  Unna  sieht  bei  der
Friedrich-von-Bodelschwingh-
Schule  Heil  nicht  nur  im
Lehrschwimmbecken  großen
Handlungsbedarf
Sie  haben  viele  Lehrer,  noch  mehr  Schüler  und  ungezählte
pädagogische Veränderungen erlebt. Inzwischen nagt auch der
Zahn der Zeit an der Karl-Brauckmann-Schule in Holzwickede und
an der Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule in Bergkamen (beide
mit Förderschwerpunkt geistige Entwicklung).

Anlass genug für die Erstellung eines Gesamtkonzeptes, das
neben  Sanierungsfragen  pädagogische  und  methodische
Entwicklungen  der  letzten  Jahre  im  Förderschulbereich
einbezieht.

Gemäß  dem  Schulentwicklungsplan  sollte  die  Karl-Brauckmann-
Schule eigentlich erweitert, saniert und dabei energetisch auf
Stand gebracht werden. Im Finanzplan des Kreises waren für die
Jahre 2019 – 2021 gut 3,8 Millionen Euro vorgesehen. Nach
einer aktuellen Kostenschätzung der Verwaltung wird sich die
Summe  über  alles  gerechnet  wohl  auf  10,5  Millionen  Euro
erhöhen.

Sorgen  bereitet  auch  die  Förderschule  in  Bergkamen:  Das
Lehrschwimmbecken  an  der  Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule
muss als marode eingestuft werden und ist deshalb seit einiger
Zeit geschlossen. Die Schule selbst gilt vor dem Hintergrund
gestiegener pädagogischer Anforderungen im Förderschwerpunkt
mit  über  300  Schülern  aus  heutiger  Sicht  außerdem  als
eigentlich  zu  groß.

Moderner Unterricht in modernen Gebäuden
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Diese Faktoren waren für die Verwaltung Anlass, im Kreistag am
8. Oktober die auf dem Schulentwicklungsplan fußende Vorlage
für die Karl-Brauckmann-Schule zurückzuziehen. Dafür beschloss
der Kreistag einstimmig einen von der SPD-Fraktion stammenden
Antrag.  Danach  soll  unter  Einbeziehung  der  zuständigen
politischen Gremien möglichst zeitnah ein Gesamtkonzept für
die beiden Förderschulen erarbeitet werden.

Dabei  geht  es  unterm  Strich  auch  darum,  den  bei  den
Berufskollegs  bereits  umgesetzten  Leitsatz:  „Moderner
Unterricht in modernen Gebäuden“ bei den beiden Förderschulen
ebenfalls greifen zu lassen. PK | PKU


